

Comunicado de Prensa

30 de Junio de 2017.

Defensa y Competitividad, Prioridades de la Industria de Calzado de América Latina.

Santiago de Chile.- En el marco del XXI Encuentro de Cámaras Latinoamericanas de Calzado, que se llevó a cabo en la capital de Chile hoy viernes 30 de junio y en el que estuvieron presentes los dirigentes de las Cámaras de Calzado de países como Chile, Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, Uruguay, Perú y Venezuela; Luis Gerardo González García, Presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato, CICEG, presentó las líneas estratégicas del Plan de Trabajo del Consejo Directivo 2017.

Ante una audiencia de más de cien empresarios, dirigentes de cámaras de calzado, profesionales y técnicos de la industria del Cuero-Calzado de varios países de América Latina, el Presidente de la CICEG, explicó cada una de las 6 líneas que conforman el Plan de Trabajo 2017.

“En la Cámara de la industria del Calzado del Estado de Guanajuato, hemos estado trabajando en 6 líneas estratégicas que son: 1. Promoción del Conocimiento, 2. Internacionalización de la Industria, 3. Comercio Justo y Equitativo, 4. Desarrollo de una Industria Competitiva, 5.- Fomento a la Comercialización y Financiamiento”.

“A principios del año inauguramos el Centro de Innovación y Diseño cuyo principal objetivo es optimizar los tiempos de respuesta de las empresas en materia de diseño, desarrollo y prototipado de calzado y marroquinería para la introducción de productos innovadores al mercado, quiero enfatizar que este centro apoya con sus servicios a las pequeñas y medianas empresas”.

Luis Gerardo González expuso también ante los asistentes, el programa de Mexican Shoes Quality que ha rebasado fronteras pues asesores mexicanos viajaron a Colombia para implementar este novedoso modelo que eleva la competitividad de las empresas.

Otro de los temas prioritarios que trató en este espacio fue la defensa de la industria ante las prácticas desleales de comercio, ya que es un tema que involucra y afecta a todos los países reunidos.

Al finalizar el evento que fue un punto de encuentro y una plataforma abierta para discutir los cambios y desafíos constantes que la industria del calzado enfrenta, se firmó el Acta de Acuerdo

con el que se sellaron los compromisos de interés común para la industria Latinoamericana del Cuero y Calzado y que incluyen temas como: Defensa, Competitividad, Innovación y Desarrollo.

Este encuentro fue organizado por FEDECCAL y estuvieron presentes autoridades del Ministerio de Economía Chileno, ProChile, Banco Estado, Chile Compra, INE y CAMCHAL.